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ОРГАН АНГАРСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА КПСС И ГОРОДСКОГО СОВЕТА НАРОДНЫХ ДЕПУТАТОВ

ДЕСЯТЬ ВОПРОСОВ 
ПРЕДСЕДАТЕЛЮ СОВЕТА

И Н Т Е Р В Ь Ю

На альтернативных выборах председателя городского Со
вета народных депутатов победил А. Т. Шевцов. Законо
мерный, казалось бы, результат. И тем не менее нельзя ска
зать, что шансы на победу у соперника Шевцова— Ю. В. 
Брехова были так уж малы. И выборы проходили напряжен
но, и победа досталась нелегко, и работа теперь начнется 
трудная: председатель Совета *— новая и пока еще не ясно 
обозначенная фигура в структуре городского Совета.

— Александр Терентьевич, 
как вы сами отнеслись к фак
ту альтернативных выборов)

—  Если мерить прежними 
мерками, когда «за». как 
правило, обозначало 99,9 про 
цента, то 60 процентов на- 
5ранных на этих выборах го
лосов как-то мало удовлетво
ряют. Но если смотреть здра- 
ю , с учетом реалий наших 
*ней, то, наверное, к этому 
гужно привыкать. В Советах 
юявились депутаты, которые 
смотрят на многие вопросы с 
несколько других позиций.

О намерении группы «Демо
кратическое единство» выста
вить свои кандидатуры мне 
было и раньше известно. И 
своего соперника Ю рия Вени
аминовича Брехова я не счи
таю несерьезной кандидату
рой. Пожалуй, единственный 
крупный недостаток —  отсут
ствие житейского опыта, да и 
опыта работы в Советах.

— Как вам показалась его 
программа!

— Очень интересная. В ней 
много толковых предложений, 
которые можно и нужно ис
пользовать, любопытные тео
ретические выкладки. Но это 
скорее программа будущего. 
Ее заманчивые предложения 
можно осуществить, имея хо
рошую базу, какой пока нет. 
А вот день сегодняшний рас
смотрен несколько отвлечен
но, за что и критиковали про
грамму некоторые депутаты.

При всем при том теоретики 
в Совете необходимы. Они 
помогут определить перспек
тиву, направления работы, без 
чего невозможна эффективная 
деятельность любого Совета.

— Председатель Совета — 
руководитель, чьи полномочия 
для избирателей расплывчаты 
и неопределенны. Чем вы бу
дете заниматься!

— Полномочия председателя 
Совета определены принятым 
на сессии регламентом.

В частности, он представляет 
Совет в отношениях с органи
зациями и гражданами, орга
низует работу президиума, 
ведет заседания сессии Сове
та, ведает внутренним распо
рядком его работы, имеет 
право приостанавливать вы

полнение распоряжении гор
исполкома и т. д.

Конечно, я так же буду ра
ботать с жителями, как рабо 
тал и прежде. Но нужно при
учать население решать воп
росы через депутатов.

До сих пор роли Совета не 
было видно — все решал ис 
полком, вопросы готовил ис 
полком, жители шли к испол
комовским работникам, пото
му что видели — за ними ре
альная власть. Сейчас мы ли 
шаем исполком законодатель
ных и законотворческих ф унк
ций, и вакуум этот нужно за
полнить работой депутата по 
месту жительства, его активной 
деятельностью в депутатских 
формированиях. Его должен 
знать каждый избиратель на 
весь срок избрания а не на 
момент предвыборной агита
ции. Иначе неизбежно повто
рение старой схемы.

— А как вы практически 
представляете разделение 
власти исполнительной и за
конодательной!

— Возьмем для примера 
хотя бы одну житейскую си
туацию. Недавно проходил ми
тинг против вырубки леса в 
Прибрежном районе. Решение 
принимал исполком, и, есте
ственно, все «шишки» теперь 
на него.

А возникни необходимость 
решения вопроса о вырубках 
леса сейчас, все было бы по- 
доугому. Через комиссии с 
привлечением специалистов 
депутаты сами бы вырабаты
вали взвешенное решение. И 
ответственность перед избира
телями несли тоже сами.

Таких вопросов будет мно
го. И рассмотрение их пойдет 
с разных позиций. Правда, по
ка еще не отработан механизм 
подготовки вопросов и реше
ний, но это произойдет, когда 
более четко будут определе* 
ны направления деятель* 
ности Совета.

— Будет ли председатель 
Совета заниматься хозяйствен
ными делами)

— Вообщ е.то в регламенте 
ссылок на это нет. и тем не 
менее считаю ошибочным аб
солютно все перекладывать 
на исполком. Впрочем, грани

деятельности Совета и испол
кома тоже предстоит опреде
лить.

На XIX партконференции, 
где была изложена новая 
структура власти, предпола 
галось совмещение должнос
тей председателя Совета и 
первого секретаря райкома 
или горкома партии. В боль
шинстве городов и районов 
области, прошедших через 
выборы, именно так и полу
чилось. Мы решили пойти 
другим путем. Однако на 
этом пути много неясностей и 
нерешенных вопросов.

— За последнее время при
нято немало законов, но они 
бездействуют. Не грозит ли 
та же учесть нашим мини-за
конам, которые будут прини
маться на сессиях!

— На мой взгляд, многие 
законы так поспешно выраба 
тывались, были такими «сы
рыми» в окончательном вари
анте, что просто обрекались 
на неуспех. Не хотелось бы, 
чтобы у себя в городе депу
таты имели поспешные, скоро 
палительнью решения.

Но, с другой стороны, сей 
час все мы находимся в весь
ма затруднительном положе
нии. Как можно принимать ре
шение о том же городском 
бюджете (а это предстоит на 
ближайших сессиях), если нет 
до сих пор четких перспектив, 
развития экономики всей стра
ны.

Вопросов много: например, 
неясна судьба электролизного 
химического комбината, так 
как нет до оих пор Закона о 
конверсии. А ведь комбинат, 
как и предприятия других ве
домств, достаточно сделал для 
развития социальной базы го-

Беда еще в том, что город

привык к госпоставкам. 60 
процентов из того, что вкла
дывается в Ангарск, идет че
рез ведомства. Многие счита
ют, что так и должно быть. 
Но ведь с переходом на хоз
расчет рано или поздно мы 
выбросим из лексикона слово 
«ведомство». Значит, нужно 
сейчас приучать себя к мысли, 
что не будет ведомственных 
«поплавков».

Единственный выход воспол
нить те самые 60 процентов— 
развивать собственную базу. 
В скором времени мы сможем 
полагаться только на свои 
силы.

— На сессии вы как-то ска
зали, что большие сложности 
предстоят с депутатскими 
формированиями. Почему!

— Раньше формировалось 
15 комиссий по направлениям. 
Если хотим конструктивных, 
последовательных решений, 
надо несколько изменить 
структуру. Поэтому взяли пе
рерыв, чтобы как следует от
работать эти вопросы.

— Несколько раз в выступ
лениях депутатов говорилось о 
«кабинете председателя». Как 
вы его представляете! И бу
дут ли альтернативные выбо
ры вашей «команды»)

— В состав кабинета войдут 
заместитель председателя, 
часть специалистов из нынеш
него сргинструкторского от
дела, которые непосредствен
но занимаются работой с д е 
путатами. Нужен сильный 
юрист, владеющий вопросами 
советокой работы. К сожале
нию, из-за отсутствия консуль
таций с правоведом сейчас 
возникли сложности при под
готовке решений.

Что касается альтернативных 
выборов, то. на мой взгляд, 
они сейчас не нужны. За не
сколько дней перерыва мы 
тщательно рассмотрим канди
датуры на посты заместителя 
председателя, председателей 
исполкома и комитета народ
ного контроля, посоветуемся с 
депутатами и предложим на 
рассмотрение сессии.

— Как вы думаете, может 
ли быть оппозиция в депутат
ском корпусе)

— Мне кажется, в Советах 
не нужны оппозиции. Борьба 
политических взглядов — по
жалуйста, но за пределами 
Советов. А вот существование 
депутатских групп, болеющих 
за одни проблемы, но видя 
щих разные пути их решения, 
вполне нормальное явление.

— Не разобыбтся ли пре
красные начинания о самое 
банальное отсутствие матери
альных средств!

— Сейчас у Совета на вне
бюджетном фонде около 1.5 
млн. рублей. Деньги позволят 
обеспечить депутатам са
мостоятельность, укрепить 
свой авторитет, чтобы люди 
слышали, наконец, не одни 
слова, но и видели дела.

А . КО КО УРО ВА.
На снимке: А . Т. Шевцов.

Ф ото А . М АКЕКО .
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О Б Р А Щ Е Н И Е
АНГАРСКОГО Т Е Р Р И Т О Р И А Л Ь Н О Г О  ГОСУ
Д А РС ТВ Е Н Н О Г О  КОМИТЕТА ПО ОХРАНЕ 
П Р И Р О Д Ы  КО ВСЕМ АНГАРЧАНАМ

Мы все с тревогой наблюдаем, Назрела необходимость в объ- 
как приближается экологическая единении усилий всех народов в 
катастрофа, которая реально мо- создании систем экологической 
жет уничтожить все живое на безопасности.
планете Земля. Одним из конкретных шагов в

этом направлении станет День 
Земли, инициатива проведения
которого родилась в СШ А.

В 1990 году, 22 апреля, этот
праздник пройдет в 136 странах.

Вот некоторые конкретные це
ли, которые ставят перед собой 
организаторы Дня Земли: все
мирное и полное запрещение в 
течение 5 лет фреонов, разру
шающих озоновый слой и с по’
собствующих потеплению клима
та, резкое и стабильное умень
шение выброса двуокиси углеро 
да, сохранение лесов. озелене

ние городов, экономия энергии, 
уменьшение источников загряз
нения. Одно из реальных дел, 
которое планируется провести,— 
это посадить на нашей планете 
миллиард деревьев!

А как необходимы городу Ан
гарску зеленые насаждения!

К сожалению, в силу нашей 
низкой культуры в городе еж е
годно больше гибнет деревьев, 
чем садится.

День Земли 1990 года — это 
день и ангарчан, и мы обраща
емся ко всем жителям города,

КОМ СОМ О ЛЬСК Н А-АМ УРЕ. 
Прекращен сброс промышлен
ных стоков местного серно
кислотного завода. На пред
приятии начала действовать 
замкнутая водооборотная сис
тема, которая позволяет мно
гократно использовать воду в 
технологическом цикле, уда
лять из нее наиболее вред
ные примеси и только после 
этого направлять стоки на го
родские очистные сооружения, 
Реализуя природоохранную 
программу, завод не только 
прекратил сброс стоков в 
Амур, но и вдвое снизил вы
бросы вредных газов в атмо
сферу.

по стране

Ш

ОРЕЛ. Новые профессии 
звероводов освоили члены 
колхоза имени Карла Маркса 
Ливенского района. Объеди
нившись в арендный коллек
тив, группа энтузиастов пост
роила звероферму. Она уже 
принесла прибыль хозяйству. 
В торговую сеть отправлены 
первые десятки шкурок песца. 
В скором времени в колхозе 
начнет работать еще один 
цех — скорняжный, Колхоз
ные мастера намереваются 
наладить производство дубле
нок, детских меховых шубок и 
шапок.

ТАЛЛИНН. В мастерских 
Тартуского отделения «Эст- 
сельхозтехники» изготовлена 
первая партия модульных 
плугов. Она поступит в сбы
товые конторы и будет рас
продана владельцам хуто
ров. Плуг с тремя винтовыми 
лемехами, сконструированный 
местными специалистами, ус
пешно прошел испытания и 
получил высокую оценку. 
Первые 30 агрегатов земле
дельцы получат к началу ве
сенних полевых работ, еще 70 
— к осени.

ПЕТРОПАВЛОВСК. Телема
рафон «Милосердие» провели 
сотрудники местной студии 
вместе с областным отделени
ем казахского фонда мило
сердия и здоровья. Помогли 
нуждающимся предприятия и 
организации, отдельные граж 
дане. Коллектив областного 
управления внутренних дел, 
например, подарил семье 
Бужаковых, пострадавшей в 
железнодорожной катастрофе 
близ Уф ы , цветной телевизор. 
От имени прихожан тысячу 
рублей внес протоирей севе- 
ро-казахстанской и кокчетав 
осой церквей отец Николай. 
На время телемарафона свое
образными штабами милосер. 
дия стали школы, куда стека 
лись денежные пожертвования 
и вещевые вклады.

особенно к школьникам, с при
зывом организовать на каждом 
предприятии, в коллективе, шко
лах акции в поддержку Дня Зем 
ли, и учитывая, что по времени 
он совпадает со 120-й годовщи 
ной со дня рождения В. И. Л е
нина, конкретными практическими 
делами ознаменовать эти две 
торжественные даты!

А в первую очередь каждому 
ангарчанину посадить по одному 
дереву и организовать общест
венный контроль за здоровьем 
каждого зеленого друга.
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22 апреля—выборы! В Е С Т Н И К  И З Б И Р А Т Е Л Я

П РЕ Д В Ы Б О Р Н А Я  ПРОГРАММА 
КАНДИДАТА В Н А РО ДН Ы Е ДЕПУТАТЫ 

ОБЛАСТНОГО СОВЕТА 
ПО 61 И ЗБИ РАТЕЛ ЬНОМ У ОКРУГУ 

(г. АН ГА РСК).  ГЕНЕРАЛЬНОГО 
Д И Р Е К Т О Р А  ПО АНОС Ф. С. СЕРЕДЮ КА

В ОБЩ ЕСТВЕ нарастает тревога. Его не устрвивеет 
состояние потребительского рынка и жилищно

го строительства, решение экологических проблем, 
проблем здравоохранения, народного образования, 
размах преступности и теневой экономики, слабая 
социальная защищенность и низкий жизненный уро
вень пенсионеров, студентов и учащихся, инвалидов, 
многодетных и молодых семей.

Ангарчане, как м другие жители области, свои на
дежды связывают с политическими и экономическими 
преобразованиями в обществе. Основополагающей 
задачей перестройки является создание полновласт
ных Советов, а путь к полновластию лежит через 
реальную экономическую самостоятельность.

Моя позиция — переориентация мощного промыш
ленного потенциала Ангарска на социальные нужды 
его жителей и жителей области.

1. ФОРМИРОВАНИЕ ГОРОДСКОГО БЮ ДЖ ЕТА 
СНИЗУ

Изменить существующий ранее принцип распреде
ления бюджетных средств от центра к местным С о
ветам на новый принцип формирования городского 
бюджета — снизу вверх. На основании закона о 
местном самоуправлении и новой системы налогооб
ложения, взаимного интереса предприятий и го
родского Совета в повышении эффективности произ- j 
еодства и отчислений в местный бюджет значительно 
увеличить выделения бюджетных средств на социаль-

ПУТЬ К ПОЛНОВЛАСТИЮ- 
ЧЕРЕЗ ЭКОНОМИЧЕСКУЮ 
САМОСТОЯТЕЛЬНОСТЬ!

«ые нужды трудящ ихся, и в первую очередь на нуж- 
\ь\ здравоохранения и народного образования.

2. ОЗДОРОВЛЕНИЕ ЭКОЛОГИЧЕСКОЙ 
ОБСТАНОВКИ

Наряду с намеченной программой природоохран
о й  мер и рекомендациями действующих предприятий 
необходимо максимально приблизить год п о д а ч и  

жигаловского природного газа в г. Ангарск, начав 
работы по освоению газового месторождения со 
следующей пятилетки. Использование природного га
за в качестве сырья и топлива на промышленных 
предприятиях города даст значительный экономиче
ский и экологический эфф ект.

Считаю необходимым также в ближайшие год-два 
открыть в Ангар оке реабилитационный центр по ле 
чению и профилактике заболеваний верхних дыха
тельных путей с помощью специализирующегося в 
этой области Института физиолопии и патологии ды 
хания.

3. НАСЫЩ ЕНИЕ РЫНКА 
ПОТРЕБИТЕЛЬСКИМИ ТОВАРАМИ

Сегодня в области производится в 2 раза меньше 
товаров, чем потребляется. Наличие сырьевой базы

i дефицит потребительского рынка диктуют необхо
димость дальнейшего наращивания производства то- 
»аров народного потребления как для собственных 
«ужд. так и в обмен на друние товары.

На основании кооперации и развития сотруднича
л а  с предприятиями области и страны уже в пер- 
»ые годы наступающей пятилетки возможна организа
ция поставки в Ангарск стиральных машин Усольскю- 
о завода горного оборудования, линолеума из Са- 

янсюа, ДВП, ДСП и мебели из Братска и Усть-Илим- 
ска. современных цветных телевизоров «Электрон» из 
Львова и т. Д.

Значительно поправить положение на потребитель
ском рынке можно в случае, еоли мы добьемся от 
правительства разрешения использовать 5— 10 про
центов от выпускаемой промышленной продукции 
для последующего товарообмена.

Переход предприятий города от неэффективной 
шефской помощи сельскому хозяйству к взаимовы
годным договорным отношениям и к созданию сов
местных арендных коллективов и кооперативов даст 
дополнительно на стол ангарчаи сотни тонн мяса и 
мясных продуктов.

Моя позиция
В наше время бурных со

циальных, экономических и 
политических изменений очень 
важно депутатам городского 
Совета быть на передовых 
демократических позициях 
борьбы за обновление обще
ства.

Верховным Советом СССР, 
сессиями народных депутатов 
СССР принят ряд законов, 
значительно демократизиру
ющих наше общество, расши
ряющих экономические, со
циальные и политические воз
можности местных Советов.

Задача депутатов город
ского Совета — реализация 
принятых законов в жизнь. 
При этом очень важно, что
бы здоровые силы общества, 
а не демагогия и митинговые 
страсти взяли верх.

Одной из главных задач 
депутатов всех рангов — от 
сельского Совета до народ
ного депутата СССР— считаю 
проблему экономической си
стемы Союза.

Существующая система не
избежно рождает коррупцию, 
мафию и ведет к тоталитар
ному управлению. Силами
ученых, экономистов, юри
стов, политических идеоло
гов, всех членов общества не
обходимо искать нашу эко

номическую систему. Наша 
страна социалистическая, и 
попытки скопировать чужую
систему приведут к крайне
непредвиденным последстви
ям. Эта система должна вы
вести нашу страну из эконо
мического тупика.

Основные направления, в 
которых считаю необходимым 
работать при избрании в го
родской Совет:

— решение жилищной про
граммы в городе путем ско
рейшего окончания строи
тельства домостроительного 
комбината и максимального 
использования моиуюсти 
комбината для нужд города;

— реальная передача вла
сти местным Советам;

— оздоровление экологи
ческой обстановки в городе, 
для чего ускорить реконст
рукцию ТЭЦ-10 и ТЭЦ-1. 
Внедрение по этим ТЭЦ пере
довой технологии и новей
ших пылегазоулавливающих 
установок значительно умень
шит выбросы вредных ве
ществ от этих ТЭЦ. Провести 
реконструкцию базы стройин
дустрии, что также значи
тельно сократит выбросы от 
базы стройиндустрии;

— обеспечение социальной, 
правовой и политической за
щиты граждан.

Депутаты данного созыва, 
как никогда, должны быть 
люди дела. Народ устал от 
разговоров, необходимы
конкретные практические де
ла.

В. КОПЫТЬКО,

кандидат в народные де
путаты городского Сове
та народных депутатов по 
87 избирательному окру

гу-
На снимке: В. В. Копытько. 

Фото В. ТОМ АСА.

Л И Н И Я  ДО В О К З А Л А ..
1%/ГНЕ хочется рассказать о 

конкретных делах, граждан
ской позиции Борисова Петра 
Сергеевича, кандидата в депу
таты городского Совета по из
бирательному округу № 52.

П. С . Борисов принял руковод
ство трамвайным управлением 
в 1971 году, когда предприятие 
переживало тяжелые времена: 
низкие производственные пока
затели, большие потери вагоно- 
часов, недостаток производст
венных площадей, социальные 
проблемы, высокая текучесть 
кадров; многие опустили руки, и 
мало кто верил, что л*ожно жить 
и работать иначе. О но* ом руко
водителе коллектив ничего не 
знал, сам он тоже не говорил 
красивых слов и ничего не обе

щал. так как понимал: чтобы лю
ди поверили, нужны конкретные 
дела...

И началась для коллектива но
вая жизнь — беспокойная.' tfo 
интересная. Уже в 1973 году был 
сделан решительный шаг к ко
ренному изменению всей произ
водственной и социальной д е я
тельности предприятия — пере
ход одними из первых на гор- 
электротранспорте на новую си
стему планирования по экспери
ментальной методике, что по
зволило решить ряд важнейших 
задач: закрепление кадров, рас
ширение и оснащение производ
ственной базы, решение социаль
ных вопросов.

Все меньше нареканий от пас
сажиров. все чаще отмечается

хорошая работа ангарского
трамвая среди родственных 
предприятий в республике, уже 
из многих городов страны зво
нят, приезжают работники ГЭТ, 
чтобы перенять опыт.

Решать транспортную пробле
му —дело городской власти, за
дача трамвайного управления и 
его руководителя — эксплуата 
ция.

С 1983 года Борисов П. С. 
одержим мечтой и делает все 
возможное, чтобы она стала 
явью: строительство трамвайной 
линии по ул. Коминтерна. Куда 
только ни обращается, кого 
только ни убеждает о необхо
димости строительства депутат 
горсовета Борисов, хотя он. бу
дучи начальником трамвайного 
управления, как никто другой 
понимает какую тяжелую ношу 
взваливает на себя, какие по

следствия для коллектива будет 
иметь ввод в /ксплуатацию этой 
линии без расширения производ
ственных площадей — строите
льства 2-го депо.

Но гражданакая позиция ока- 
алась сильнее. В городе постро

ена трамвайная линия, но еще 
ке произведен первый послеоса- 
дочный ремонт на ней, -а Бори
сов уже ставит вопрос о необхо
димости строительства линии на 
железнодорожный вокзал.

Называя кандидатом в депута
ты городского Совета Борисова 
Петра Сергеевича. коллектив 
уверен, что он приложит все 
свое умение, настойчивость, 
убежденность, чтобы действи
тельностью стало и новое трам
вайное депо, и линия до вокза
ла. С . МЕЛИХОВА,

начальник техотдела трам
вайного управления, дове
ренное лицо кандидата.

Кандидатом ■ народные 
депутаты Ангарского го
родского Совета народных 
депутатов по 134 избира
тельному округу выдвинут 
ШЛИХТЕР Эдуард Михай
лович.

ВСТУПАЯ 
В БОРЬБУ 

ЗА МАНДАТ
Он поступил на работу в 

Ангарское ОКБА после окон
чания Азербайджанского ин
ститута нефти и газл в 1967 
году и работает по настоящее 
время, пройдя от рядового 
инженера до главного специ
алиста по автоматизирован
ным системам управления. В 
1984 году заочно закончил 
аспирантуру при Московском 
институте нефтехимической и 
газовой промышленности им. 
Губкина, защитил диссерта
цию, ему присвоена ученая 
степень кандидата технических 
наук.

Шлихтер Э. М. активно уча
ствует в общественной жиз
ни. Член КПСС с 1961 года, 
он неоднократно избирался 
членом партбюро предприя
тия, в настоящее время — 
член партбюро и член Ангар
ского горкома партии.

Вступая в борьбу за депу
татский мандат, он так опре
деляет свою позицию:

+  ДОБИВАТЬСЯ УС КО РЕ. 
НИЯ проектирования и строи
тельства водовода для горо
да, чтобы ангарчане пили чи
стую воду.

+  ЧАСТЬ ПРИБЫЛИ, отчис
ляемая предприятиями г. Ан
гарска министерствам и ве
домствам, должна быть пере
дана на нужды городского 
Совета, а значит, населению, 
иначе лозунг аВся власть — 
Советам!» останется на бума
ге.

ОСНОВНАЯ ЧАСТЬ про. 
дукции Ангарской птицефаб
рики и предприятия по изго
товлению мебели должна ос
таваться ангарчанам.

У РЕАЛЬНАЯ ПОМОЩЬ 
малоимущим, улучшение ус
ловий труда женщин, забота 
о пенсионерах, благотвори
тельность. Л. ПЕЗИКОВА, 

доверенное лицо канди
дата.



«ЗНАМЯ КОММУНИЗМА» +  J№ 58 ♦  13 АПР ЕЛЯ 1990 ГОДА

В нашем сложном мире все 
взаимосвязано. И даже такая, 
чисто случайная встреча за
местителя директора КамАЗа 
Петра Семеновича Зрелова и 
американского бизнесмена 
Д ж озеф а Ритчи на выставке в 
Москве в конечном итоге бы
ла результатом перемен, что 
с таким трудом происходят в 
нашем обществе.

Но встреча состоялась... Ро
дилось совместное советско- 
американское предприятие 
«Диалог», работающее в обла
сти высоких технологий и вы 
числительной техники. Опьи 
КамАЗа в сборке персональ
ных компьютеров из зарубеж 
ных комплектующих изделий, 
носоеднические экономичес
кие связи известной зарубеж 
ной фирмы, а также мощный 
научный потенциал еще пяти 
ооветских организаций, став
ших учредителями «Диалога», 
позволили фирме прочно 
встать на ноги.

А какое отношение «Диа
лог» имеет к Ангарску? В на
шем городе фирма открыла 
свое представительство. Руко
водителем Ангарского пред
ставительства стал Владимир 
Леонидович Казанов.

В Ангарске Владимир Лео* 
нидович человек не случай
ный. Двадцать лет проработал 
в вычислительном центре 
А ЭХК, занимался вопросами 
прикладной математики. При
вык к людям, к городу, а ког
да ему предложили работать 
в «Диалоге», долго думал, 
очень долго, но все же согла
сился и теперь вовсю озабо
чен своими новыми обязанно
стями.

Так чем же будет занимать
ся и занимается «Диалог»? 
Сразу нЬдо сказать, что ца* 
лью «Диалога» является не 
только решение хозяйствен
ных задач, но и организация 
такого производства, где ре
шаются и чисто человеческие 
проблемы сотрудников фир

мы, партнеров и клиентов. 
Получение удовольствия от 
процесса работы, развитие 
стремления к реализации но
ваторских предложений — все 
это стоит во главе интересов 
фирмы.

Но а в плане чисто хозяй
ственном «Диалог» имеет сей
час четыре сборочных пред
приятия, где изготавливаются 
персональные компьютеры. 
Готовые компьютеры реализу
ются предприятиям. Продажа 
осущ ествляется на рыночных 
началах вне централизованных 
фондов. Кроме продажи ПК, 
фирма осущ ествляет сервис
ное обслуживание реализован
ной техники, обеспечивает 
предприятие программным 
продуктом, выполняет заказы 
по разработке новых про
грамм. Ангарские предприятия 
также могут заключить дого
вор с «Диалогом» на постав
ку компьютерной техники. Я 
думаю, что в условиях деф и
цита всего и вся наличие та
кой фирмы в городе будет 
большим подспорьем в рабо 
те.

Надо отметить и напомнить, 
что «Диалог» — это совмест
ное предприятие, и его комп
лектующие изделия не отече
ственного производства. Поэ
тому и расчет будет идти в 
инвалютных рублях первой и 
второй категории.

Сборка и реализация ком
пьютеров предприятиям, а 
также продажа программного 
продукта — это сегодняшний 
день фирмы. В «Диалоге» же 
думают и о будущ ем. Сотруд
никами фирмы ведется боль
шая работа в разработке ком
пьютеров завтрашнего и даже 
послезавтрашнего дня. Пони
мая, что техника без людей 
мертва, они осуществляют 
программы по обучению, во
спитанию и развитию талантов 
в программировании из се
годняшних школьников. Кадры 
на завтра — так это можно
назвать.<

ДЛЯ ПЕРВОКЛАССНИКОВ

Г _
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В этом же плане «Диалог» 
оказывает услуги в подготов
ке специалистов для работы 
на компьютерах. С января 1989 
года в СП работает учебный 
центр. Программа обучения 
включает 18 различных кур
сов, ориентированных на раз
ный уровень подготовки слу
шателей.

Если вы программист, то вы 
можете предложить свои 
программы «Диалогу» или за
ключить с ним договор. Если 
вы администратор и умеете 
вести дела, после соответ
ствующего собеседования с 
психологами фирмы можете 
узнать, подходите ли вы 
предприятию, где основной 
принцип — «мы одна семья». 
Изобретатели, педагоги — все 
могут найти себе работу в
«Диалоге», если они еще не 
потеряли вкус к творчеству.

18 апреля в ДК «Современ
ник» ангарское представите
льство «Диалога» организует 
презентацию фирмы. Специа
листы фирмы расскажут о
своей работе, познакомят с
основными направлениями
деятельности, покажут образ
цы продукции фирмы, а так
же других зарубежных фирм и 
организаций.

Надо сказать. что презен
тация в большей степени рас
считана на руководителей 
предприятий, которые могут 
не только познакомиться с 
фирмой, но и тут же начать 
деловые переговоры на воз
можность заключения конт
рактов. Могут даже купить вы
ставочные образцы, если у них 
возникнет такое желание.

Встреча совместного пред
приятия «Диалог» с ангарча- 
нами и представителями пред
приятий других сибирских го
родов впереди. Будем наде
яться, что она будет успеш
ной. Ведь недаром в фирмен
ном знаке предприятия есть 
цветок ландыша — символ 
обновления, оимеол надежды.

Л. РУБАХИН.

и

В горисполком, ■ редакцию 
приходят письма с тревожны, 
ми сигналами —  варварски 
ведется обрезка деревьев.
Уродуются тополя, под коре- 
шок спиливается акация.

Прокомментировать ситуа
цию мы попросили специали
ста, ведущего инженера отде
ла благоустройства МПО ЖКХ 
Инну Борисовну Приступа:

— Да, действительно, об
резка живой изгороди, выпол
няемая кооперативом «Ладо
ге», вызывает много волнений 
у неравнодушных горожан. 
Вообще, цель обрезки — 
улучшение декоративности,

—  К сожалению, действите
льно обрезка зачастую ие 
только не достигает цели — 
омолодить дерево,— но н вре
дит ему. Нами проверено ка
чество внутриквартальной об
резки деревьев, которую коо
ператив «Ладога» провел в 
11-м микрорайоне, в парке 
Дворца пионеров, и обнару
жено, что она ведется техно
логически неправильно. Неоп
равданно поднята крона топо
лей и черемухи, оставлено 
много сухих, обломленных ве
ток, хотя их-то в первую оче
редь и надо удалять — это 
оанитарный уход за деревом.

Средняя школа № 4 уже не- 
сколько лет работает в направ
лении музыкально-эстетическо
го воспитания учащихся. И если 
раньше эта работе велась боль
ше на энтузиазме отдельных 
педагогов, то с прошлого годе 
приобрела официальный статус. 
Практика показала, что лучший 
возраст для раскрытия способ
ностей ребенка связан с детским 
садом и начальной школой. 
Именно в этот период уже мож
но выявить и дать развитие твор
ческим импульсам детской души. 
Но этот фундамент необходимо 
растить на протяжении дальней
шей школьной жизни, чтобы к 
выпуску мы имели человека с

широким диапазоном духовных 
и нравственных качеств.

В музыкально-эстетических
классах, помимо общеобразова
тельной подготовки, дети под 
руководством специалистов из 
музыкальной и художественной 
школ изучают сольфеджио, 
музыку, хореографию, иностран
ный язык, этику, игру на м у
зыкальных инструментах.

Эти классы частично хозрас
четные. Оплата в месяц состав
ляет пять рублюй. Деньги ис
пользуются для оплаты работы 
специалистов. Дети могут со
вмещать обучение в музыкаль
ной школе.

Прошедший смотр худож ест

венной самодеятельности пока
зал высокий уровень этих клее- |  
сов. Ребята сильно отличаются • 
от своих сверстников культурой 
поведения, развитием организо
ванности.

До первого звонка в новом 
учебном году остается менее 
полг/т ода. Двери нашей школы 
открыты для детей. желающих 
учиться в музыквлъно-эстетиме- 
ских классах и проживающих в 6 
микрорайоне, 277, 278 кварта
лах.

Предварительное прослушива
ние и запись будут проводить
ся 14 апреля с 9 до 12 часов в 
кабинете № 37.

Добро пожаловать!

В. ВЫБОРОВ, 
-директор школы N° 4.

санитарного состояния, регу- 
шрование роста деревьев и 
устарников. Многих пугает, 
то очень коротко обрезается 
кация.

Желтая акация получила 
лирокое распространение в 
зеленении Ангарска, она мо- 
•озо- и засухоустойчива, не- 
рихотлива к почвенным ус- 
ювиям, отличается быстрым 
)остом, но продолжительность 
кизни ее составляет от 20 до 
Ю лет. В настоящее время 
юльшая часть посадок акации 
закончила свой жизненный
4икл. Чтобы продлить его, 
необходима омолаживающая 
обрезка, которая заключается 
в сильном укорачивании ста
рых ветвей. А так как биоло
гия желтой акации характери
зуется полным отмиранием
стволов при старении и возоб
новлением за счет корневищ
ных отпрысков, то при омо
лаживающей обрезке старые и 
ослабленные ветви следует 
удалять до самого основания.

Обрезка вызывает пробуж
дение спящих почек, рост мо
лодых побегов, увеличение
листовой массы.

— В какое время должна 
проводиться обрезка! Допу
стимо ли заниматься ею зи
мой!

— Да, и зимой возможно 
вести обрезку, но с учетом 
температурных условий, при 
температуре 15— 20 градусов 
обрезка допустима, при более 
сильных морозах — нет.

— Но мы имеем множество 
примеров, когда чрезмерно 
обрезанные деревья погибали. 
Так случилось в 12-м мр-не, в 
парке Дворца пионеров и 
школьников, по улицам Мос
ковской, Матросова.

Есть примеры просто безо
бразного выполнения этих ра
бот, потому что ведутся они 
бесконтрольно.

— И что жаг нет никаких 
мер пресечения!

— Есть. Главная причина та
кого положения с озеленени
ем в городе — ведомствен
ность. Хотя горисполкомом 
создана единая служба в го
роде, которая должна зани
маться обдуманно, с учетом
множества факторов озеле
нением и контролем за ним,
по-прежнему предприятиями 
бесполезно расходуются де
сятки тысяч рублей на озеле
нение. Саженцы не прижива
ются, гибнут — зачем эта 
бесполезная работа? Одни от
читались, что работа прове
дена, кооператив «Ладога» 
получил деньги за озеленение, 
что получилось в результате— 
никого не интересует.

Хочу еще раз обратиться к 
руководителям предприятий 
города: в Ангарске МПО Ж КХ 
является единым заказчиком 
озеленительных работ, созда
на специальная служба, чтобы 
координировать и контроли
ровать озеленение, и, в част
ности, уход, обрезку деревьев 
тоже. Ваши заявки в МПО 
Ж КХ обеспечат контроль за 
качеством, помогут избавиться 
от безграмотности, халатности 
при проведении обрезки де
ревьев и кустарников, обеспе
чат правильный уход за 
посадками. Все воз
никшие вопросы можно
решить в отделе благоуст
ройства по телефону: 6*22-31.

Как будет выглядеть наш 
город, зависит от всех нас.

Записала А . М ОСИНА.

ОБ \М  трупп1UFI 11 J jl и
Облисполком принял реш е

ние «О видах индивидуальной 
трудовой деятельности, на ко
торые граждане могут приоб
ретать патенты, и размерах 
ежегодной платы за патент». 
Согласно этому решению на 
отдельные виды деятельности 
изменены ставки ежегодной 
платы за патент и расширен 
перечень видов индивидуаль
ной трудовой деятельности, 
на которые граждане могут 
приобретать патенты.

Например, если раньше 
стоимость патента на пош~Ч 
одежды составляла 300 ру 
лей, то новая ставка установ

лена: на пошив одежды— 504 
рубля, на пошив легкого пла
тья — 360 рублей, С 1200 руб
лей до 1500 рублей увеличена 
ставка за патент на тран
спортное обслуживание граж
дан владельцами личных авто

мобилей. Осталась без изме
нения (720 рублей) стоимость 
патента на пошив головных 
уборов из меха.

Если граждане занимаются 
индивидуальной трудовой д е
ятельностью с участием тру
доспособных членов семьи•
(прописанных на одной ж ил
площади), то плата за такой 
патент увеличивается на 30 
процентов. При реализации 
продукции за пределами Ир
кутской области ставка за 
патент возрастает еще на 30 
процентов.

Гражданам запрещается из
готовление и реализация кон
сервированной в герметиче
ских банках продукции (ово
щей, мяса, солений, марино
ванных грибов и др .), домаш
него копченого и вяленого 
мяса, домашней вяленой, коп
ченой и соленой рыбы, м яс

ных рубленых изделий, кре
мовых кондитерских изделий, 
подкрашиваемых леденцов, 
карамели, напитков, а также 
изделий, предназначенных
для приготовления и хранения 
пищи (гончарной, керамиче
ской, глазурованной посуды).

Заявления от граждан, ж е
лающих заниматься индивиду
альной трудовой деятельно
стью, принимаются в горис
полкоме (каб. 45) каждый 
четверг, с 9 до 18 час. (пере 
рью на обед с 12.30 до 13.30). 
При подаче заявления необ
ходимо иметь при себе следу
ющие документы: паспорт,
справку с места работы или 
учебы, пенсионное удостове
рение, свидетельства о рож
дении детей. Предваритель
ное разрешение на занятие 
индивидуальной трудовой дея
тельностью дает городская

комиссия, а окончательное ре
шение принимает исполните
льный комитет. После приня
тия решения исполкомом 
финотдел выдает патент (каб.
4).

Для получения патента не
обходимы следующие доку-

0
менты: паспорт, марка го с
пошлины (5-рублевая), приоб
ретаемая в Госбанке, ф ото
графия размером 3x4 см.

Решением облисполкома оп
ределены также виды инди
видуальной тРУДовой деятель
ности, на занятие которыми 
не требуется решение испол
кома, т. е. разрешение мож
но получить, подав заявление, 
сразу в горфинотделе. К этим 
видам относятся:

1. Изготовление искусствен
ных цветов и венков из бума
ги и других материалов.

2. Изготовление из камыша, 
лозы, соломы, тростника, во
лоса, ковыля (кистей, щеток и 
других изделий.

3. Изготовление вязаных 
детских изделий: носков, ру
кавиц и др.

4. Изготовление садово-ого
родного инвентаря, хозяйст
венной утвари.

5. Разведение аквариумных 
рыбок и др.

Указанное решение испол
кома областного Совета на
родных депутатов введено в 
действие с 01.01.90 г., поэто
му ранее выданные патенты на 
1990 год на все виды инди
видуальной трудовой деятель
ности считаются недействи
тельными. Граждане, получив 
шие патенты до 15.02.90 г.. 
должны явиться в финансовый 
отдел горисполкома (каб. 4).

О . КУЗО ВО ВА ,
начальник отдела исполни

тельного комитета.
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14 апрели я 18 часов в ДК
нефте» * к с -тр оится встре
ча дым поэтом из Ж е
ле Игорем Дроно-
вь*' •'«оиик «Билет до
вечн">'.- ' adh в Иркутске в
конце -r-ov года.

Поэтический мир Дронова 
t ранен но есть ряд мо-
I . которые проходят че-
ре г книгу, прозванивая
со,< читг. г .л я  Первое —
это, мне попыт-'n найти
«своих ь безбрежном море 
читателей. Поз™ и-^естен ал
горитм 'л ' ; ' иэр -ггн ы  при
знаки, объединяющие близких 
ему по духу людей:

! терпели, их не били 
* Ч.ЛИ били — били сильно, 

О ну же спрятаться спешили 
За Рильке, Блока,

Гельдерлина.
И это не просто фраза — 

это определенная жизненная 
позиция. С ней можно согла
шаться или нет, но не уважать 
ее нельзя. И здесь, и в неко
торых других стихотворениях 
автором заявлено собственное 
представление об особой мис
сии поэзии.

Игорь Дронов лирический 
поэт. Его стихи в значитель
ной мере выявляют именно 
эту сторону мироощущения 
современного человека, и чи
тателя ждут интересные встре
чи на этой дороге — яркие 
необычные образы, описание 
тонких душевных пережива
ний.

Редкие "г,* 5лицистические» 
стихотворения наиболее полно 
характеризуют следующие 
строки:

Я ненавижу всяческих
пророков — 

За ними всюду следуют 
стада.

Прекрасна мысль, когда
на ней узда1 

Приходит время подсчитать 
утраты,

И резь в глазах
от пламени... свечи. 

Из самых оголтелых
демократов 

Обычно вырастают палачи... 
Хочется верить, что поэт 

найдет своего читателя, это
му в какой-то мере поможет 
организуемая в день встречи 
продажа книги И. Дронова.

Во встрече принимают уча
стие ангарские литераторы.

КНИЖНЫЕ СЕРИИ
В книжны* магазины города поступили тематические пиа

ны издательств «Педагогика» и «Просвещение» иа 19*1 год.

КЛУБ ДРУЗЕЙ КИНО 
«РАКУРС.

16 апреля 1990 года во 
Дворце культуры нефтехими 
ков только один день наш 
земляк, пос.ановщик фильма 
«Вторая попьпка Виктора Кро- 
хина», режиссер Игорь Шешу- 
нов предо j,*er свою новую 
работу - удожественный 
фильм «Т brui Клим Вороши
лов-2».

Свежи/ ззгляг овершенно 
свободный о-* зываемых
ранее пред ста с;, он». на собы
тия первых дней военного лета 
1941 года. Война такая, какой 
ее встретили и ув-идели не
сколько человек, очень раз
ных по характерам, уровню 
культуры, политическим при
страстиям, но объединенных 
одним чувством — любовью 
к родной земле.

Перед сеансом встреча с 
режиссером. Сеансы: 15.00,
17.15, 19.30.

Открыт? предварительная 
продажа билетов.

Принимаются коллективные 
заявки.

И N

Объявляется конкурсный на
бор учащихся 8, 9 классов на 
1 и 2 курсы гуманитарного 
лицея. Прием заявлений до 
25 апреля с. г. по четвергам и 
пятницам с 15.00 до 18.00 в 
здании Дома народного обра
зования, кабинет № 15. А д 
рес: 12а микрорайон, тел.: 
6-02-41.

Прием учащихся на 1-й курс 
по конкурсу годовых оценок 
по предметам гуманитарного и 
естественного циклов, на 2 
курс по результатам кон
курсной письменной работы.

С л у ж б а  т р у д о у с т р о й с т в а .
ЦЕНТР ПО ТРУДОУСТРОЙСТВУ НАСЕЛЕНИЯ ПРИГЛАШАЕТ ДЛЯ

РАБОТЫ:

в производственное управление водопроводно-канализационного
хозяйства главного механика, плавного энергетика, начальника ав
тотранспортного цеха с окладами 240 руб.; инженера участка сетей 
водоснабжения (оклад 200 руб.); мастеров участка ВС, ВО (оклад 
180 руб.); инженера-«метролога на период декретного отпуска (ок
лад 155 руб.); начальника производственно - диспетчерской служ
бы (оклад 230 руб.); технолога (оклад 180 руб.);

на Ангарский хлебокомбинат кладовщика вафельного цеха (зар
плата 156 руб> приемщика-сдатчика (зарплата 180— 190 руб.); кон
дитеров (зарплата 170 — 180 руб.); технолога (зарплата 170 — 190 
руб.); машинистов тесторазделочных машин (зарплата 220 руб.); 
уборщиков производственных помещений (зарплата 140 руб.). Вып
лачивается вознаграждение по итогам года, за выслугу лет. Д о
ставка на работу служебным автобусом;

в Ангарские тепловые сети мастера по электрооборудованию, 
газосварщиков, слесарей по ремонту тепловых сетей, электромон
тера, плотника с совмещением обязанностей дворника. Средняя 
зарплата от 200 до 285 руб.;

в вагонное депо гл. механика, ст. мастеров, мастеров, бригади
ров, слесарей подвижного состава, гардеробщицу, уборщицу, сле
сарей КИП, электрослесарей, составителя поездов, аккумулятор
щика, электросварщиков, газорезчиков, машинистов моечной ус
тановки, оператора по учету брака, слесарей механосборочных 
работ, осмотрщиков-.ремонтников, водителей автодрезины, водите
лей автобуса категории Д ;

в школу-интернат N9 15 помощника директора по хозчасти,
уборщиц, кухонных работниц, сторожа-даорника, прачку, воспита
телей.

Значительное место в изда
тельстве «ПЕДАГОГИКА» от
ведено литературе, адресо
ванной учителям. В серии 
«Педагогический поиск: опыт, 
проблемы, находки» готовит
ся к изданию Гельман 3 . «Та
лантам надо помогать» (запи
ски учителя).

Для родителей планируются 
книги в сериях «Библиотека 
для родителей», «Педагогика—  
родителям».

Новые знания смогут по
черпнуть старшеклассники из 
серии «Познай себя»: «Психо
логия— школьнику» и «Ученье 
— школьнику».

В планах «ПРОСВЕЩ ЕНИЯ» 
внимание уделено работам, 
освещающим различные про
блемы содержания и органи

зации учебного процесса, 
пропагандирующим опыт ра- 
боты педагогов-новаторов.

Разнообразна по тематике 
будет литература для школь
ников. Она дополняет содер
жание учебников, расширяет 
кругозор знаний. В плен вы
пуска включены справочные 
материалы по русскому языку, 
географии, биологии и анг
лийскому языку.

В магазине вы можете оз
накомиться с планами изда
тельств «Экономика», Полит
издата, «Высшая школа» — 
для вузов и техникумов, для 
профтехобразования, «Лег- 
промбытиэдат», «Плакат» и 
других.

О. ДЕГТЯРЬ, 
работник «Тимура».

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ НЕФТЕХИМИКОВ ПРИГЛАШАЕТ 
НА СПЕКТАКЛИ НАРОДНОГО ТЕАТРА «ЧУДАК»

14 апреля, суббота 
«Барак».
15 апреля, воскресенье 

«Души высокая свобода»
(Анна Ахматова. Строки жиани, страницы творчества) 
Начало спектаклей в 19.00.
Пригласительные билеты via вахте Дворца культуры неф

техимиков.

Торгово-закупочная база урса—
начальника юридического отдела, 
мастера грузоподъемных механи
змов, водителей эл. погрузчиков, 
газоэлектросварщика. сантех
ников. фасовщиц овощей, рабо
чих по переборке овощей н 
фруктов (женщин). Тел .: 4-14-46.

Иркутское отделение орса 
УТМН срочно: бухгалтера на пе
риод декретного отпуска. Оклад 
150 руб.

Управление рабочего снабже. 
ния А УС  с высшим строитель
ным образованием: инжене-
ра-сметчика (оклад 170 рублей), 
инженера - строителя (оклад 170 
рублей). Тел.: 6-25-63.

♦  ♦  ♦
Среднее ПТУ № 34: мастеров 

производственного обучения в 
группу токарей, в группу слеса
рей, в группу сварщиков, препо
давателя русского языка и лите
ратуры, уборщиц служебных по
мещений, водителя грузового ав
томобиля, техника. Тел .: 4*,16-77.

к и н о
«МИР» — Криминальный квар

тет. 10, 12, 14, 16, 18, 20, 21-40. 
«РОДИНА» — Чаша терпения.

11 (удл.), 14, 16, 18, 20-30, 21-50.

«ГРЕНАДА» — Возвращение к
свободе. 10. 12, 14, 16. Зита и 
Гита (2 серии) 18. 20*30.

ТОБЕДА» — Затянувшаяся
расплата (2 г ми). 10, 13, 16,
18-30, 20 50.

«ПИОНЕР» — Раз, два — горе 
не беда. 10, 12, 14, 16. Сладкие 
грезы (2 серии). 18, 20-30.

ДК «ЛЕСНИК» — Месть и за
кон (2 серии). 20,

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — Брак с вы
ходными днями. 19.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Султан 
Бейбарс. 18.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 
Люби и верь (2 серии). 10, 14,
17-20, 20.

Зал «Восход» — Модернисты 
(2 серии, дети до 16 лет не до
пускаются). 17, 19-30. Приключе
ния Али-Бабы и сорока разбой
ников (2 серии). 9-40, 13-30

Обращаться в Центр по трудоустройству с 9.00 до
18.00.

ВНИМАНИЕ: ПЕРЕЕЗД!
Водители автосредств дол

жны соблюдать все правила 
дорожного движения, а осо
бое внимание уделять прави
лам проезда через железно
дорожный переезд.

Из-за недисциплинирован
ности некоторых водителей 
происходит наезд поезда на 
автомашину, что приводит к 
тяжелым последствиям, за что 
виновные привлекаются к уго 
ловной ответственности.

Так, в 1989 г. по вине води
телей автотранспорта были 
наезды: в январе на Половнн- 
ской дистанции пути на охра
няемом переезде Китой-Ком- 
бинатская, на Зиминской ди
станции в марте на переезде 
ст. Кимельтей, в июне на С е
веро-Кавказской ж. д. — на
езд на автобус с большими 
человеческими жертвами.

22 февраля 1990 г. произо
шел наезд грузового поезда

на автомобиль на переезде 
5049 км Черемховской дис
танции пути. Водитель Лохов 
Ф . А ., не обращая внимания на 
звуковую и световую сигнали
зацию, закрытые шлагбаумы, 
в нетрезвом виде выехал на 
переезд, где был сбит и 
смертельно травмирован.

В этом же месяце на ст. 
Видим был наезд грузового 
поезда на «Запорожец». Во
дитель и пассажир погибли.

Мы, железнодорожники, об
ращаемся сегодня к руково
дителям предприятий с про
сьбой провести в своих кол
лективах беседы, дополните
льные инструктажи с водите
лями по правилам проезда 
через железнодорожные пе
реезды.

Н. БОКАРЕВА, 
инженер Лоловинской ди

станции пути ВСЖД.

Ангарское РСУ производствен
ного объединения бытового об
служивания населения реализует 
садоводам известь-пыловку по 
цене 5 коп. за 1 кг.

* * *

РСУ приглашает на работу 
плотников для строительства са
довых домиков и жилых домов 
на селе, маляров для ремонта 
квартир. Оплата сдельно - преми
альная. Обращаться по адресу: 
п. Байкальск, ул. Московская, 9а, 
тел .: 307-01.

Кооператив «Диалог» произво
дит ремонт черно-белых и цвет
ных телевизоров. Для инвалидов 
войны снижены расценки на 20 
процентов, а для другого насе
ления на 10 процентов ниже го
сударственных.

Заявки принимаются по теле
фону: 6 09-26, с 9 до 16 часов,
кроме субботы и воскресенья.

Запрещаются посадки карто
феля и других овощей на терри
тории поселка Шеститысячник 
между поликлиникой и детским 
учреждением в связи с решени
ем горисполкома об отводе этой 
территории под строительство 
базы МСУ-42. Строительство ба
зы будет начато в мае 1990 г. 
Справки по тел .: 4-37*30.

Утерянный студенческий билет на 
имя Купряковой Татьяны Владимиров
ны считать недействительным. (844).

Утерянное водительское удостовере
ние на имя Иванова Анатолия Василь
евича считать недействительным.

(846).

От всей души благодарим коллек
тивы предприятий АППЖТ, д-у fh 62, 
63 АУС, друзей, близких, соседей за 
организацию и участие в похоронах 
нашего дорогого, горячо любимого 
мужа, отца, сына, брата Винокурцева 
Александра Николаевича.

Жеиа, дочерв.

Производится набор граждан не 
моложе 18 лет на курсы монтаж
ников связи-спайщиков и измери
телей в СМУ-14 треста Межгор* 
связьстрой. Срок обучения 2 ме
сяца. Начало занятий 15.04.90 г.

Обращаться по адресу: г. Ан-
гарск-8, СМУ-14, телефон: 9-57-49, 
отдел кадров. Проезд автобусом 
№ 7 до остановки «Поселок Ки
рова».

М Е Н Я Е М !
Комнату в центре Иркутска на 1- 

комнатную квартиру в Ангарске. Тел.: 
4-40-62. (724).

О
4-комнатную квартиру (60 кв. м, ба

ня, приусадебный участок, летняя кух
ня) в п. Тальяны на 2». 3-комнатную 
квартиру в Ангарске. Адрес: пос.
Тальяны, уд. 1-я Сплавная, дом 7, 
Матоннн. (722).

О3-комнатную квартиру (37.8 кв. м, 2-й 
этаж, лоджия) в г. Алмалыке Таш
кентской обл. на равноценную в Ан
гарске. Тел.: 4-48-13. (736).

О2-комнатную квартиру улучшенной 
планировки (80 кв. м) на две 1-ком- 
натвые. Тел.: в-82-11. (771).

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

Ангарской типографии на 
постоянную работу требуются: 
наладчик или ученик, ученик 
печатника, уборщик помеще
ний. Узнать по адресу: ул.
Мира, 18 (77-й каертап), с 8 до 
15 часов.

ВПЕРВЫВ В СССР 
с 7 по 21 апреля 1990 года 

■о Дворце культуры нефтехими
ков проводится выставка художе
ственной фотографии 

«ФОТОМАДОННЫ XX ВЕКА» 
«МИСС-ФОТО СССР» 

Устроители выставки: газеты
«Московские новости» и «Вечер
няя Москва», фотохроника ТАСС, 
фоторекламцентр.

На выставке можно приобре
сти- красочный буклет, газету
«СПИД — ИНФО», календарь.

Выставка работает с 11 до 21 
часа. Билеты продаются в кассе 
ДК нефтехимиков.
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